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Correctional Officers maintain the safety and security of federal
penitentiaries. They monitor, supervise and interact with offenders. They
regularly watch for signs that the safety of others or security of the
institution might be at risk. When necessary, they take appropriate security
measures.

As a Correctional Officer, you will conduct routine patrols and inmate
counts. You will supervise inmate movement and escort inmates both inside
and outside the institution. You will also search cells, offenders,
visitors, vehicles, living units, and surrounding areas. If necessary, you
will conduct security checks and perform other duties.

Other duties you may perform:

*        verify safety equipment

*        draft daily logs

*        submit reports

*        brief visitors, volunteers, and other criminal justice
professionals who enter the institution

CSC institutions operate 24 hours a day, seven days a week. As a result,
you work in shifts, including some weekends and statutory holidays. You may
also be required to work overtime on occasion.

We encourage Indigenous Peoples and Visible Minorities to apply for these
positions.

French 
Profil d’emploi - Agent correctionnel/agente correctionnelle :

Les agents correctionnels veillent à ce que les pénitenciers fédéraux
soient des endroits sûrs et sécuritaires. Ils surveillent, encadrent et
interagissent avec les délinquants. Ils cherchent régulièrement des signes
que la sécurité des autres personnes ou de l'établissement pourrait être
menacée. Au besoin, ils adoptent les mesures de sécurité appropriées.

À titre d'agent correctionnel, vous effectuerez des patrouilles courantes
et des dénombrements de détenus. Vous supervisez les déplacements des
détenus, vous escortez ces derniers, tant à l'intérieur qu'à l'extérieur de
l'établissement et, au besoin, vous procéderez à la fouille de cellules, de
délinquants, de visiteurs, de véhicules, d'unités résidentielles et des
environs. Vous effectuez, au besoin, des vérifications de sécurité et
d'autres tâches.

Voici d'autres tâches que vous pourriez avoir à accomplir :

-vérifier l'équipement de sécurité;

-remplir un registre quotidien;

-soumettre des rapports;

-donner de l'information aux visiteurs, aux bénévoles et à d'autres
professionnels de la justice pénale qui entrent dans l'établissement.

Les activités des établissements du SCC sont en fonction 24 heures sur 24
et sept jours sur sept. Par conséquent, vous travaillerez par quart,
certaines fins de semaine et à l'occasion les jours fériés. Vous pourriez
occasionnellement être tenu de faire des heures supplémentaires.

Nous encourageons les Autochtones et les membres de minorités visibles à
postuler pour ces postes.
